
 

 

 

 

五月晴れの日がなかなか続かない雨の多い五月ですが、子どもたちは、新しい学年や担任にもすっかり慣れ、若葉が

ぐんぐん育つように日々成長しています。 

先日の PTA 総会で今年度の学校の教育について保護者の皆様にお話をしました。指導の重点の３つはこれまでも、こ

の学校だよりでお知らせしてきました。残念ながらまだ道半ばです。今年度も言葉は同じですが、レベルアップしてい

きます。以下の三つの合い言葉を教職員・児童・保護者が三本の矢のごとく共有し、意識して学校生活や家庭生活を過ご

すことによって、目指す児童像に近づけていきたいと思っています。 

 

岡山市立馬屋上小学校 

令和６年度学校だより ６月号 

馬屋上小学校 HPはこちらから  

 

馬屋上小学校の合い言葉 

 まず自分で考える  ことばをたいせつにする  しっかり生活・しっかり学習 

 クラスごとに「○○の木」に

互いの良いことを集め、よりよ

い人間関係を築いていきます。 

 

ICT とプリントのハイブリット朝学習や

読書・音読で学力向上を家庭のメディアル

ールで生活リズム改善を図っていきます。 

児童の好奇心と試行錯誤を

大切にし、達成感を成長への

エネルギーとします。 

 本校が開学して１５０年。気が遠くなる程前のことです。明治５年に学制が発布され、明治７年に安部倉

校と富吉校が合併し「１２２番小学」として誕生しました。当時の就学率は６４％。まだ学校制度が始まっ

たばかりの当時としては、高い就学率であることから、馬屋上地区の教育に対する関心の高さが伺われま

す。その後、校地の移転、校舎改築等多くの変遷の中で、学区民の皆様の馬屋上小学校への思いが今の馬屋

上小学校の礎となっています。１００周年記念式典の時にはまだ旧校舎であり、昭和２５年の山火事の影響

で自然公園の木々も若く航空写真には山肌も見られます。（９月発行の記念誌に掲載されます。） 

 １５０周年式典では、これまでの歴史を共に振り返り、改めて馬屋上の地の良さを共有し、これからの馬

屋上の発展を願う会にいたしましょう。 

 

問題２ 

１００周年記念式

典はどこで行われ

た？ 

問題１ 

馬屋上小学校

の卒業生数は

何人？ 

 

馬屋上村誌って知っているか

な？１００周年記念の時に出版

された P534にもなる冊子。学校

だけでなく馬屋上地区の歴史が

詳細に書かれている素晴らしい

冊子だよ。当時全戸に配布され

ているから探してみてね。 

答え 

問題１ ２７４６名 

（明治期に不明の年代有） 

問題２ 運動場 

馬屋上人の人柄（馬屋上村誌 P425より）） 

①誠実である②持久性がある③素朴である 

④働くことを嫌がらない⑤協調性がある 

これからも馬屋上の良さを引き継いでいこう！ 

 

 

 

１５０周年記念式典迫る！！６月１日（土） 
 

まだまだ座席に余裕があります。全戸配布した申

込書の締め切りが過ぎていますが。まだ受け付けて

おります。地域の皆様、どうぞ一緒に１５０周年の節

目をお祝い致しましょう。（学校への電話連絡可） 

～創立１５０周年記念式典～ 
日時：６月１日（土）９：３０～  
場所：馬屋上小学校体育館 
内容：式典  

来賓祝辞（岡山市長・市議会議長 

教育長・市議会議員） 

どうぞ式典にご参加ください！！ 

 

児童発表・歌  
消防音楽隊演奏 
記念碑除幕 

※昔懐かしいアルバムも展示

します。 


